



Conscients des bienfaits d'un mode de vie sain et équilibré, nous sommes ravis d'offrir aux familles du Canton de Cleveland des réductions sur des activités au gym. Profitez-en pour faire le plein d'énergie et de bien-être!



Gym Espace en Mouvement – Responsable : Mme Nathalie Gagnon

[Facebook : Gym Espace en Mouvement](#)

Rabais pouvant aller jusqu'à 50 % sur l'abonnement au gym et/ou frais de cours de groupe pour enfants et adultes*.

- Maximum de 100 \$ de rabais par inscription.
- Maximum de 4 demandes de rabais par adresse.

**Certaines conditions s'appliquent (pas tous les abonnements sont éligibles – vérifier auprès du gym directement pour plus de détails).*

Premier arrivé, premier servi !

JUSQU'À ÉPUISEMENT DE LA SUBVENTION.

À Cleveland, ça bouge! a été réalisé grâce à une aide financière du gouvernement du Québec, dans le cadre du Programme d'aide financière aux initiatives locales et régionales en matière d'activité physique et de plein air (PAFILR).

Recognizing the benefits of a healthy and balanced lifestyle, we're excited to offer families in Cleveland discounts on activities offered at the gym. Take advantage of this opportunity to recharge your batteries and feel good!



Gym Espace en Mouvement – contact : Mrs Nathalie Gagnon

[Facebook : Gym Espace en Mouvement](#)

Discount up to 50 % on gym memberships and/or group class fees for children and adults*.

- Maximum \$ 100 per registration.
- Maximum of 4 requests per address.

**Some conditions apply (not all memberships are eligible – check with the gym directly for details).*

First come, first served !

UNTIL THE GRANT RUNS OUT.

“In Cleveland, it's moving!” was carried out with financial assistance from the Quebec government, as part of the Financial Assistance Program for Local and Regional Initiatives in Physical Activity and Outdoor Activities.